

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat serta kasih-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang mengambil judul “Hubungan Kemampuan Matematika Dan Kemampuan Analisis Siswa Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Kelas XI IPA SMA Pada Materi Laju Reaksi”. Tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi sebahagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) bagi mahasiswa program S-1 di program studi Pendidikan Kimia Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, MS selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran yang mendukung serta meluangkan waktunya kepada penulis pada tahap akhir penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Nora Susanti, S. Si. Apt,M.Sc, Ibu Dra. Anna Junihar, M.Si, dan Ibu Dr. Lisnawaty Simatupang, M.Si selaku dosen penguji yang memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan sampai tahap penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Destria Roza, S.Si., M. Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staff pegawai jurusan kimia FMIPA UNIMED.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Kepala sekolah dan Guru- guru di SMAN 1 Lintongnihuta yang telah banyak membantu penulis selama penelitain.

Terkhusus penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua, Ayahanda tercinta Wilter Nababan dan Ibu tersayang Demak Sinaga yang telah

memberikan dukungan baik moril maupun materil serta doa yang tiada henti-hentinya kepada penulis. Ucapan terimakasih kepada segenap keluarga, abang, kakak, serta adik adik tercinta yang juga menjadi motivasi saya selama penyusunan skripsi ini.

Penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Nicolas M Siregar, Yesika Rumapea, Liza Ariani Sitanggang, dan juga kepada seluruh teman-teman seperjuangan dari kimia dik D 2017 yang memberikan banyak warna, dukungan dan doanya. Juga penulis ucapkan terimakasih kepada teman satu pembimbing skripsi, Rudnia Yanita Sitepu yang menjadi tempat bercerita, bermain dan banyak hal lainnya selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, Maret 2021

Penulis,

THE  
*Character*  
UNIVERSITY

*Siska Nababan*  
NIM. 4173131040